
趁着身体好，多看看外面的世界
给生活注入快乐的元素

风吹留香：
现在生活条件好了，子女们都已经独

立，不需要我们资助。趁身体还健康，我要

四处走走，看看外面精彩的世界。

主持人：
外面的世界这么精彩，趁着身体好，一

定要多去看看。

风吹留香：
是啊。以前舍不得花钱，现在年纪大

想开了。我常常组织一群人去爬山，一起

到九寨沟旅游。这几天，我和我的伙伴们

刚刚从遂昌避暑回来，住在那里的农家乐

里，一起游玩，日子过得很是逍遥自在。

主持人：
寻找快乐，生活就会充满色彩。

风吹留香：
做快乐的事，给自己的生活注入快乐的元

素，对快乐心存感激。这就是我的生活之道。

132015年7月21日 星期二
主持人：程轶华 编辑：程卡 电话：87138751 QQ:138600110

进来聊聊吧
大事小事烦心事新鲜事

Q来
Q去

信：
我想反映件事，可以吗？

主持人：
好的，是哪方面的事？

信：
330 国 道 富 新 集 团 大 门 前 有 一 个 路

口，对面连接烈桥工业功能分区的大路，

很多人要过那个路口上下班。前几天连

续两天这里都发生了车祸。

主持人：
路口有没有斑马线啊？

信：
有 斑 马 线 ，但 没 有 交 通 信 号 灯 。 能

否在这个路口安装一个交通信号灯或是

减速带？

主持人：
除 了 上 下 班 的 人 ，还 有 没 有 附 近 的

村民也要经过那个路口？

信：
穿 过 路 口 就 是 到 烈 桥 的 大 路 ，路 边

有 几 家 公 司 ，在 那 里 上 班 的 员 工 都 要 经

过 那 个 路 口 。 富 新 集 团 的 后 面 就 是 新

川 村 ，新 川 村 的 村 民 也 要 经 过 这 个 路 口

的 。

这 个 路 口 经 常 发 生 车 祸 ，每 次 车 祸

都 会 造 成 长 时 间 的 堵 车 。

330国道有一个路口常发生车祸
希望能安装信号灯或减速带

我心依旧：
今年暑假，有没有人组织学生到山区体验

生活？孩子在家里不是看电视就是玩电脑，严

重影响视力。

我想，如果孩子能到山区生活一段时间，他

会更懂得感恩，珍惜现在拥有的生活。

主持人：
可以关注《永康日报》和永康生活网，会有

一些关于夏令营活动的消息。

我心依旧：
谢谢主持人，我会关注的。

想让孩子到山区锻炼
让他更懂得感恩

老翁:
我想与大家分享一下钓鱼的乐趣。

主持人:
哈哈，你喜欢钓鱼，有什么乐趣啊？

老翁:
我年纪大了，空闲时间也多。遇到好天

气，我就带上渔具、小凳子和一只小半导体收

音机，选一个好地方，悠哉游哉地钓钓鱼，十

分惬意。

主持人:
你是退休后才喜欢上钓鱼的吗？

老翁:
我小时候就喜欢钓鱼。那时没钱买鱼钩，

自己动手把缝衣针弯成鱼钩，穿上鱼线，系在小

竹竿上，再在鱼钩上穿上一条蚯蚓，还真能钓上

鱼来。现在退休了，有更多的时间去钓鱼了。

主持人:
那你是钓鱼高手啦。

老翁:
不敢称高手，就是一位钓鱼爱好者。钓鱼

的时间多了，自然对钓鱼有了一些研究，比如

春深夏浅秋角落，冬钓背风向阳处。刚开始钓

鱼时，只要咬钩了就拼命拉线，这样往往钓不

到鱼，不是鱼脱钩就是线断了。我就向钓鱼老

手请教，按他们所说的那样，大鱼上钩时不要

急着拉线，要拉一下，再松一下线，不断地拉线

松线，要和鱼打持久战，直到鱼儿的力气用完

了，最后就可以轻松地用网兜捞起来了。

主持人:
这些都是钓鱼的经验啊。

老翁:
钓上来多少鱼我并不是很在乎，满足自

己的兴趣和爱好，拥有一个好的心情那就是

我爱上钓鱼的原因。所以我劝退休的哥们，

不要把大好的时光泡在麻将上，走出门去，拥

抱大自然，多做有益于身心健康的户外活动。

退休老人爱上钓鱼
劝同伴告别麻将拥抱大自然

Crazy:
我是一名浙江师范大学的大三学生。8 月

份，我想找一份家教，积累经验也可以充实自己。

主持人:
为什么要等到8月份呢？

Crazy:
因为 7 月份我在学校复习，准备考教师资

格证。

主持人:
哦，你是学什么专业的？能教哪个阶段的

学生？

Crazy:
我是学数学与应用数学，能教初、高中的数学。

谢谢主持人。

浙师大大三的学生
想找一份数学家教

燕子:
一般买梨、苹果之类的水果，总会有一层白

色泡沫网套包裹着。我们通常会把这层水果网

套丢掉。其实在生活中，他们还有别的作用的。

主持人:
哦，水果网套还有什么用处呢？

燕子:
把网套垫在肥皂下，可以保持肥皂干爽。

网套还会吸附一层肥皂水，这是擦水池和死角

的好材料。也可以把网套放在椅子垫下，可以

防止垫子从椅子上了滑下来。还可以把网套放

在餐桌上当隔热垫子。

主持人:
小小的水果网套，用处还真不少。

燕子:
是啊，日常生活中淘汰下来的废旧材料和

闲置物品，如果能重新利用起来，就能把我们的

家变得更加整洁和美观。

水果网套别丢弃
还有很多用处呢

zz:
你好，是《Q来Q去》吗？

主持人:
是的，有什么需要帮忙吗？

zz:
我想反映一个问题。城区下园朱卫校宿

舍后面，靠江边有一幢楼房，住着六十几户人

家。晚上，卫校宿舍与这幢楼之间就黑得看不

见路，出行很不方便，好几个人在这里摔倒了。

主持人:
附近有没有路灯啊？

zz:
外面的路上有路灯，永康江边也有路灯。

从卫校宿舍边上进来的通道，没有路灯，好像

是一个死角，居民回家或出去不方便，也不安

全。希望有关部门能在这里安装一盏路灯。

下园朱卫校宿舍后面的通道
晚上太黑居民进出不方便
希望有关部门能安装路灯


